



2023 : L'Année la Plus Chaude Jamais Enregistrée au Maroc, selon la DGM

2023 : L'Année la Plus Chaude Jamais Enregistrée au Maroc, selon la DGM La Direction Générale de la Météorologie (DGM) a annoncé que 2023 est devenue l'année la plus chaude jamais enregistrée au Maroc depuis le début du 20ème siècle. Dans un post sur LinkedIn, la DGM a partagé les Stripes du Maroc, soulignant que «l'anomalie de la température moyenne annuelle a atteint +1,77°C au-dessus de la normale climatologique pour la période 1981-2010, surpassant le précédent record de 2022 de +0,14°C». Ces bandes de température illustrent plus que de simples données : elles racontent l'urgence d'agir contre le changement climatique. Inspirée par Ed Hawkins et soutenue par l'Organisation Météorologique Mondiale (OMM), la DGM a souligné l'importance de sensibiliser aux changements climatiques causés par l'homme et à leurs impacts sur les populations et la planète. Le 24/06/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani [www.darinfiane.com](http://www.darinfiane.com) [www.cans-akkanaitsidi.net](http://www.cans-akkanaitsidi.net) [www.chez-lahcen-maroc.com](http://www.chez-lahcen-maroc.com)